

**XVIII/0728 Lautsprecheranlage in der Eppsteiner Trauerhalle  
hier : Anfrage der SPD Eppstein**

Antwort der Verwaltung:

Die Erneuerung der Tontechnik wurde für alle 5 Friedhöfe ausgeschrieben und beauftragt. Die letzten Arbeiten auf dem Friedhof in Eppstein wurden am 07.05.2025 durchgeführt. Die Anlage sowie die dazugehörigen Lautsprecher sind installiert und funktionieren.

Die Bedienung ist durch die Beschriftung weitestgehend selbsterklärend. Dennoch hat eine Einweisung für die Mitarbeiter der Abteilung Friedhofswesen sowie für eine regelmäßig auf den Friedhöfen tätige Organistin bereits stattgefunden. Ausstehend ist noch die Unterweisung der gängigen Bestattungsunternehmen. Dies wird im Rahmen der nächsten Bestatter-Runde, die im Juni geplant ist, erfolgen.